
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
 REQUERIMENTO Nº 135/2017 

  
 

Requer informações do Poder 
Executivo Municipal, quanto ao 
funcionamento da UPA no 
Jardim Santa Rita de Cássia. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, este vereador é constantemente 
solicitado pelos munícipes, requerendo soluções, quanto ao funcionamento da 
UPA do Jardim Santa Rita de Cássia, zona sul da cidade; 
 

CONSIDERANDO que, com a mudança das 1.320 famílias ao 
Condomínio Residencial Bosque das Árvores, também na zona sul, as 
demandas sociais consequentemente aumentaram-se, principalmente na área 
de saúde; 

 
CONSIDERANDO que, em recente entrevista ao Jornal Santa 

Bárbara Hoje, transmitido pela Rádio Santa Bárbara FM 95.9, o senhor Prefeito 
Municipal, Denis Andia, anunciou o anseio e algumas ações tomadas, na 
intenção de tornar a UPA (Unidade Pronto Atendimento) em um espaço de 
atendimento infantil e de gestantes. 

 
CONSIDERANDO que, o senhor Prefeito Municipal, Denis Andia, 

informou ainda, que pretende comprar o prédio construído, feito com recursos 
federais, tornando-a de propriedade municipal;  

 
 
  
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

 
 
1º) Qual a previsão para a Administração Municipal, viabilizar esta 

mudança de finalidade, concluir e pôr em funcionamento? 
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2º) Qual o valor total, numa eventual compra da obra? 

 
 

3º) Outras informações que se julgarem necessárias. 
 
 
 
 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de janeiro de 2.017. 
 
 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


